
Melhoramos muito, já fomos o sétimo, o quinto, o quarto, e este
ano somos o terceiro melhor do país em indicadores importantes, que vão 

permitir avaliar tudo o que já conseguimos fazer e ainda o que
precisamos fazer para continuar avançando. 

Governador Raimundo Colombo, ontem, em São Paulo, na apresentação do ranking de 
Competitividade dos Estados Brasileiros pelo Centro de Liderança Pública (CLP). Na escala de 0 

a 100, Santa Catarina recebeu a nota 77,8

“
”

Mais participação popular
PeloEstado

A participação das entidades civis na elaboração de leis na Assembleia 
Legislativa não será mais uma concessão, mas um direito garantido. 
Ontem pela manhã, em reunião com dirigentes e representantes de 

21 entidades do setor produtivo e de profissionais liberais, servidores e tra-
balhadores, o presidente da Casa, deputado Gelson Merisio (PSD), apresen-
tou o teor do Projeto de Resolução elaborado em conjunto com os deputados 
Marcos Vieira (PSDB) e Mauro de Nadal (PMDB) e que, ao ser aprovado, vai 
alterar o Regimento Interno do Poder, permitindo que as entidades se mani-
festem sobre assuntos de seu interesse ainda na fase das comissões. A expec-
tativa é que a proposta seja aprovada até o final do ano legislativo para ser 
efetivada a partir de fevereiro de 2016. Para a participação, as organizações 
interessadas precisarão preencher um cadastramento indicando os temas de 
seu interesse. A partir do momento em que a matéria começar a tramitar, as 
entidades serão avisadas conforme os assuntos listados e terão 15 dias para 
se manifestar, sem que nesse período possa haver qualquer votação, em co-
missões e tampouco em plenário. Merisio acredita que a iniciativa é inédita 
no país e adiantou que as sugestões dadas durante o encontro de ontem se-
rão consideradas. “Com isso, não teremos nenhum risco de ter uma matéria 
aprovada ao final do exercício sem ter tido a oportunidade dos interessados 
manifestarem sua opinião. É uma forma democrática, social e agora legal de 
garantir a participação popular.” 

Dinheiro novo Secretários da Casa Ci-
vil, Nelson Serpa, da Fazenda, Antonio 
Gavazzoni, e do Planejamento, Murilo 
Flores, reuniram representantes de oito 
prefeituras para a apresentação, pelo 
BRDE, do fundo constituído pelo BN-
DES e a Internacional Finance Corporation 
(IFC, braço do Banco Mundial)) para 
projetos de concessões em parcerias 
público-privadas (PPPs). Bernardo Al-
meida (IFC) e Marcos Neves (BNDES) 
mostraram soluções para diferentes se-

tores que já contam com financiamento 
e garantias de recursos públicos para as 
PPPs, algumas com valores elevados.

Mais prefeituras Um dos exemplos 
apresentados foi o do projeto das con-
cessões dos aeroportos do Galeão (RJ) e 
de  Confis (MG). O presidente do BRDE, 
Neuto De Conto, disse que os técnicos 
do Banco poderão atender às demais 
prefeituras interessadas sobre as carac-
terísticas do fundo.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Maisparticipaçãofeminina
A deputada Angela Albino (PCdoB-SC) 
aproveitou o debate sobre a realidade 
das mulheres negras, no Plenário da 
Câmara Federal, em Brasília, para tro-
car impressões sobre o assunto com a 

colega Benedita da Silva (PT-RJ). Angela comentou a baixa representativida-
de de mulheres, principalmente negras, na política e lamentou as estatísticas 
do Mapa da Violência, divulgado recentemente, que apontou o aumento de 
54% no número de assassinatos de mulheres negras entre 2003 e 2013. As 
duas já somam forças para enfrentar e tentar reverter essa situação.
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Mídiaregionalvalorizada
O presidente da Frente Parlamentar em 
Defesa da Mídia Regional, deputado 
Pedro Uczai (PT-SC), teve reunião, on-
tem, com o ministro chefe da Secretaria 
Comunicação Social da Presidência da 
República, Edinho Silva. Uczai tem feito 
um esforço para aproximar o governo e 
a presidente Dilma Rousseff da chamada imprensa regional. Ele entende que é 
esse segmento da comunicação em massa que faz chegar ao interior a realidade 
do Brasil, com as informações governamentais e de interesse público. 

D
ivulgação


